

Escuelas de Rock tuvo ciclo on line con 30 bandas y solistas de Los Ríos

●Charlas, clases magistrales y encuentros fueron parte del nuevo ciclo on line del programa Escuelas de Rock y Música Popular del Ministerio de las Culturas. En la instancia formativa participaron 30 bandas y solistas de Los Ríos. Además, Melisa Toro, vocalista de Malicia y directora artística del Festival Lluviosa, fue una de las relatoras. El próximo paso será la selección de quienes participarán en el Festival Ríos de Música, anunciado para el 25 de septiembre en el Teatro Regional Cervantes.

03